

“Joel y su canto malargüino” presentó su quinto disco



La banda de corridos, cumbias y rancheras “Joel y su canto malargüino”, arrancó en el año 2015 en el vecino departamento de Malargüe, y con el correr del tiempo fue creciendo y ganando renombre. Luego de un gran camino y mucho trabajo, pudieron presentar su 5° disco, “Devuélveme la vida”, a principios de este mes. Sobre ello, su cantante y líder Joel González, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Hace cerca de siete años nació este conjunto que a lo largo del tiempo, fue variando los

nombres de algunos de los músicos, pero desde hace alrededor de tres años mantiene –además del líder y cantante Joel González– a Darío Rojas en bajo, en la segunda voz y ritmo Nelson Castro, y a Javier Muñoz en percusión. “El que hacemos es un estilo ranchero mexicano, un estilo muy propio. Hacemos un recorrido al estilo norteño y tenemos bastante variedad, tenemos algunas cumbias, algunas cumbias románticas, es un estilo muy propio”, señaló.

El viernes 2 de diciembre, en un bar malargüino llevaron adelante la presentación de su quinto disco. Si bien en San Rafael la presentación iba a ser el sábado 3, por motivos personales debieron suspenderlo, por lo que la presentación se llevó a cabo el domingo 18 en un club de Cuadro Benegas.

Este material contiene corridos, rancheras y tiene una cumbia de La Nueva Luna que se titula “Si te vas”. “Son todas rancheras y corridos, hay algunos corridos románticos, el que más está sonando ahora se titula ‘Como tú’, de los Elegantes de Jerez, de México. La verdad es que es un tema muy solicitado. El disco lleva por nombre ‘Devuélveme la vida’, que es el tema que más visitas tuvo en YouTube, pasamos las cien mil visitas”, destacó y añadió que en total, el material discográfico contiene 17 canciones.

Para conocer más sobre el material de la banda “Joel y su canto malargüino” se puede buscar con ese nombre en redes sociales (Facebook e Instagram), además de Tic-Toc o YouTube.